

Verbandsgemeindeverwaltung **FREINSHEIM**

Für die Ortsgemeinde/Stadt

Verbandsgemeindeverwaltung Freinsheim • Postfach 180 • 67247 Freinsheim

Ortsgemeinden

Bobenheim am Berg, Dackenheim, Erpolzheim,
Stadt Freinsheim, Herxheim am Berg, Kallstadt,
Weisenheim am Berg und Weisenheim am Sand
an der Deutschen Weinstraße

Verwaltungsgebäude:	Bahnhofstr. 12, 67251 Freinsheim
Sprechzeiten:	Montag - Freitag 8 ³⁰ - 12 ⁰⁰
	Mittwoch 14 ⁰⁰ - 18 ⁰⁰

Grußwort

Zur Einweihung des Kreisjugendzeltplatzes in Bobenheim am Berg gratuliere ich dem Förderkreis Christlicher Pfadfinderinnen und Pfadfinder Stamm Leiningen e.V. sehr herzlich. Der Anlaß berechtigt angesichts der wohl gelungenen Einrichtung alle, die an diesem Werk beteiligt sind, mit Freude und Zufriedenheit.

Viele Jugendliche wissen das Zelten als eine Art der Freizeitgestaltung zu schätzen, die viel Bewegungsfreiheit ermöglicht, in vielerlei Hinsicht mit dem alltäglich gewohnten Lebensstil bricht, die Geselligkeit fördert und unmittelbaren Kontakt zur Natur gestattet. Gerade für die Veranstaltungen der Jugendverbände sind Zeltplätze ideale Orte. Hier kann gleichzeitig geistige Kreativität, handwerkliches Geschick und der sorgsame Umgang mit der Natur erlernt werden.

Den Kreisjugendzeltplatz des Förderkreises Christlicher Pfadfinderinnen und Pfadfinder Stamm Leiningen e.V kann man - ich glaube das behaupten zu können - als in jeder Hinsicht gelungen bezeichnen. Besonders beeindruckend ist das in Lehmbautechnik erstellte Aufenthaltsgebäude und das Versorgungsgebäude. Die Gebäude fügen sich aufgrund ihrer ökologischen Bauweise gut in die Natur ein, und schaffen zusammen mit dem natürlich gestalteten Grundstück hervorragende Rahmenbedingungen um die Aufgaben eines Jugendzeltplatzes zu erfüllen. Vorzüglich zu nennen ist auch die ruhige Lage des Zeltplatzes in den Weinbergen sowie die vielfältigen Wander-

möglichkeiten in den angrenzenden Wäldern.

Das ehrgeizige Projekt wäre aber, trotz staatlicher und kommunaler Unterstützung sowie unentgeltlicher Bereitstellung des Grundstückes durch die Ortsgemeinde Bobenheim am Berg, nicht möglich gewesen, hätten nicht viele Mitglieder und Freunde der Pfadfinder zahlreiche freiwillige Arbeitsstunden geleistet. Dieses ehrenamtliche Engagement ist nicht nur im hohen Maße beeindruckend und anerkennenswert. Es spricht auch dafür, daß Ausdauer, Vertrauen, Kameradschaft und Gemeinschaftsinn das Leben der Pfadfinder prägen.

Ich wünsche dem Förderkreis Christlicher Pfadfinderinnen und Pfadfinder Stamm Leiningen e.V einen guten Beginn. Allen Besuchern des Kreisjugendzeltplatzes einen erholsamen Aufenthalt und freundliche, menschliche Begegnungen.


Wolfgang Quante
Bürgermeister der Verbandsgemeinde Freinsheim

